

17 février 2009

09.323

Question du groupe libéral-radical

Emplois créés ces 5 dernières années

Entre l'automne 2003 et l'automne 2008, les économies suisse et neuchâteloise ont connu une longue période de croissance.

Plusieurs secteurs, notamment l'horlogerie, ont même connu des années de surchauffe en 2007 et 2008.

Un ralentissement était inévitable et même, dans une certaine mesure, bienvenu.

De nombreux emplois ont été créés dans notre canton entre le 1er janvier 2004 et le 31 décembre 2008.

Pouvez-vous nous dire combien d'emplois ont été créés, secteur par secteur, durant ces 5 dernières années?

De plus, combien de ces nouveaux emplois ont été occupés par des résidents, respectivement par des frontaliers?

Signataires: P. Castella, Y. Botteron, B. Cattin, C. Hostettler et T. Perrin.